

Pour battre la droite ! Pour exiger une riposte unie des organisations ouvrières contre le plan Barre et le gouvernement Giscard !



Aux travailleuses et travailleurs qui ont soutenu au premier tour les listes « Pour le socialisme, le pouvoir aux travailleurs »

Pour la première fois, dans les principales villes de France et surtout dans les quartiers ouvriers, s'est affirmé jusque par ses votes, un courant significatif de travailleuses et de travailleurs d'accord avec les propositions que les révolutionnaires ont défendues ensemble pendant cette campagne.

La grande presse (y compris l'*Humanité*!), les radio et les TV ont eu beau ignorer cette campagne et taire ses résultats, ils sont là, étonnants et lourds d'espoir : entre 2 et 4 % sur les arrondissements parisiens, 6,4 % à Lille, 8,3 % à Nancy (14,4 % dans le quartier ouvrier du Haut-du-Lièvre), 7,5 % à Rouen (11 % dans les quartiers ouvriers des Sapins et des Cheminots), 5,6 % à Clermont (8,1 % et 8,3 % dans les quartiers ouvriers de la Croix-Negret et de la Fontaine-au-Bac), 2,4 % dans le secteur ouvrier (8^e) de Marseille, 12 % à Orléans (17 % et 18 % dans les deux principales cités ouvrières), 5 % à Dijon, 5 % à Strasbourg, 5,5 % à Lyon, 4,6 % à Bordeaux, 4,8 % à Colombes, 6,7 % à Aubervilliers, 9,8 % à Vénissieux, 9,5 % à St-Ouen...

Voilà des dizaines de milliers de travailleuses et de travailleurs qui ont voulu donner un sens très clair à leur vote du premier tour :

- Il est impossible de continuer à faire les frais du plan Barre, du gouvernement Giscard, et de supporter leur chômage massif, leur blocage des salaires, leur remise en cause de nos quelques garanties sociales.

- Nous avons la force de faire respecter nos revendications. Et nous devons opposer à ce régime d'austérité, à cette société capitaliste décadente la lutte pour les solutions ouvrières à la crise, l'édification d'une société socialiste.

- Les directions du PC et du PS, soutenues par les directions confédérales de la CGT et de la CFDT, ligotent la classe ouvrière et bradent ses intérêts lorsqu'elles s'interdisent depuis le 7 octobre toute mobilisation en masse contre le plan Barre et le gouvernement Giscard, lorsqu'elles se présentent, avec les radicaux et gaullistes de gauche, dès à présent, comme les loyaux gérants du système capitaliste et des institutions bourgeoises en s'engageant à garder Giscard et sa constitution de 1958, en assurant l'indemnisation des gros propriétaires des entreprises nationalisables, en se soumettant à la logique implacable de l'économie de marché et du profit.

Voilà ce que pensent ceux qui ont massivement voté pour les listes « *Pour le socialisme, le pouvoir aux travailleurs* ». C'est un sérieux avertissement pour les partis et responsables ouvriers qui soumettent nos revendications et nos luttes à leurs préoccupations électoralistes, qui promettent le changement aux travailleurs mais garantissent la continuité aux patrons.

Tous les matins

ROUGE quotidien